

110197 - ¿Hay alguna referencia en el Corán y la Tradición Profética acerca del calentamiento global?

Pregunta

¿Hay alguna referencia en el Corán y la Tradición Profética acerca del calentamiento global? Dicen que el clima del planeta se calentará en algunas décadas y que habrá muchos problemas y peligros. Quisiera saber si el Corán dice algo acerca de esto.

Respuesta detallada

El problema del calentamiento global está considerado como uno de los problemas ambientales de nuestro tiempo, sobre el cual los expertos han mantenido muchas conferencias y publicado muchos libros y artículos sobre sus terribles consecuencias. Los expertos atribuyen este ascenso de la temperatura global a la acumulación de gases en la atmósfera, especialmente el monóxido de carbono, causado por las emisiones de fábricas, usinas, y especialmente automóviles. Estos factores han causado un ascenso en la temperatura global y en la de los océanos, lo cual amenaza la permanencia de los glaciares y las zonas polares, causando su derretimiento y la acrecentando el peligro de inundación en las zonas bajas y costeras del planeta, lo cual se prevee que cambiará completamente las características de algunos países y de vastas regiones en el planeta.

No hemos podido encontrar nada acerca de este tema en el Corán y en la Tradición Profética, con la excepción quizás de un reporte que algunos eruditos tanto de la ley islámica como de las ciencias ambientales piensan que podría tener que ver con este tópico, y que habla de que la Península Árabe volverá a reverdecer algún día llenándose de praderas y ríos. Ellos atribuyen la posibilidad de que esto suceda a un cambio radical en el clima del planeta y probablemente al derretimiento de la capa de hielo del Ártico por un fenómeno como el calentamiento global.

Nosotros no dudamos que algún día la Península Árabe volverá a contener praderas y ríos como hace miles de años, pero no podemos estar seguros de que esto sucederá como

resultado del derretimiento de los polos, esto sólo es sabido por Dios. Pero mencionamos esto porque es relevante para lo que preguntas, y ha sido propuesto por algunos especialistas, tanto musulmanes como no musulmanes.

Con respecto al reporte, se narró de Abu Hurairah que el Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “La Hora no comenzará hasta que las tierras de Arabia vuelvan a llenarse de praderas y ríos”. Narrado por Muslim, 157.

El Dr. Zaghlul An-Nayyár dijo:

“Este reporte es un milagro científico, porque describe un fenómeno natural que no fue descubierto por la ciencia moderna hasta el siglo XX, que es que la Península Árabe y otras regiones circundantes contenían abundante vegetación hace miles de años. Algunos climatólogos han señalado que estas zonas desérticas están nuevamente en un lento proceso de reverdecimiento con el transcurso de los siglos, porque el planeta Tierra a lo largo de su historia atraviesa ciclos de cambio climático, y que algunos de estos cambios son graduales y otros pueden ocurrir bastante rápidamente. Esto también implicaría que la región volverá a tener altas precipitaciones. Probablemente el gradual derretimiento de los polos sea parte del mismo fenómeno, y el notable cambio en las temperaturas invernales que está experimentando el hemisferio norte.

El Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) se refirió a este cambio drástico en el clima cuando dijo “...hasta que las tierras de Arabia vuelvan a llenarse de praderas y ríos”. Esto es una prueba de la autenticidad de su profecía, y muestra que el origen de su conocimiento era la Revelación de Dios, El Creador de los cielos y la Tierra”. Fin de la cita.

Fuente: <https://bit.ly/2J76pX9>

El shéij ‘Abd al-Mayíd az-Zandani dijo:

“El profesor Alfred Kroner, uno de los geólogos más famosos del mundo, asistió a una conferencia sobre geología en la Facultad de las Ciencias de la Tierra, de la Universidad Rey

'Abd el-'Azíz. Le pregunté: "¿Conoce usted evidencias de que hubo alguna vez praderas y ríos en Arabia?". Me respondió: "Claro, este es un hecho bien conocido en la geología, porque si excavas a suficiente profundidad en cualquier región del desierto encuentras abundantes restos de vegetación en proceso de fosilización.

Le pregunté: "¿Y existe alguna evidencia de que la Península Arábiga volverá a ser un territorio verde?". Me respondió: "Sí, así es, existen cálculos acerca de ello. Podemos determinar aproximadamente cuándo sucederá y no será dentro de mucho, en términos geológicos". Le pregunté: "¿Cómo saben esto?". Me respondió: "Porque hemos estudiado la historia de la Tierra a través de las distintas capas geológicas, y hemos descubierto que la Tierra atraviesa ciclos climáticos, uno de los cuales son las glaciaciones". Le pregunté: "¿Y qué efecto tienen las eras glaciales?". Me respondió: "Hacen que una parte del agua en el planeta se congele en los polos, y luego este congelamiento comienza a extenderse hacia el Ecuador, cubriendo lo que hay debajo. Esto cambia todo el clima global, bajando las temperaturas en todo el planeta, incluso en la Península Arábiga, donde el clima se vuelve más frío, y aumenta la frecuencia de las precipitaciones".

Le pregunté: "¿Está usted seguro de esto?". Me respondió: "Claro, por supuesto".

Entonces le pregunté: "¿Y cómo supo el Profeta Muhámmad de este hecho? Porque esto está mencionado en un reporte que fue compilado en la obra Sahih Muslim, donde él (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "La Hora no comenzará hasta que las tierras de Arabia vuelvan a llenarse de praderas y ríos". ¿Quién le dijo entonces al Profeta que Arabia había sido verde y poblada de vegetación en un pasado remoto?".

Él pensó por un momento y luego dijo: "Quizás los romanos".

Le pregunté: "¿Y cómo supo que la Península Árabe volvería a ser verde algún día?". Me respondió: "Supongo que se lo reveló Dios".

Le respondí: "¡Póngale la firma! ¿Podría ponerlo por escrito?". Respondió: "Está bien". Entonces escribió con su propia mano: "Reconozco que este fenómeno mencionado en las escrituras sagradas del Islam hace más de mil años, no ha podido ser conocido por la

ciencia hasta la era moderna en que se desarrollaron los métodos necesarios. El Profeta Muháammad no pudo haber conocido este hecho antes que nosotros más que por intervención divina”.

Por Dios, que yo pasé solo dos horas y media con este doctor alemán, hasta que habíamos tenido esta conversación. Este gigante de la ciencia moderna reconoció estos hechos, lo cual indica que sólo hay una ciencia, sólo hay una verdad, y sólo hay un Dios”.

Fuente: <https://bit.ly/2xZKfUp>